
vom 29. Januar 2007

Dieter Hallervorden wird Ehrenbürger von Dessau

Zeremonie findet im Anschluss an die Premiere von „Die Nervensäge“ statt

Im Anschluss an die Premiere der Komödie „Die Nervensäge“ am **Donnerstag, den 1. Februar 2007, um 19.30 Uhr**, im **Anhaltischen Theater Dessau** wird dem Hauptdarsteller und gebürtigen Dessauer **Dieter Hallervorden** die Ehrenbürgerwürde seiner Heimatstadt verliehen.

An der Zeremonie nehmen der Ministerpräsident des Landes Sachsen-Anhalt, **Wolfgang Böhmer**, der amtierende Oberbürgermeister der Stadt Dessau, **Karl Gröger**, und der Vorsitzende des Stadtrates, **Stefan Exner**, teil. Letzterer wird nach der Begrüßung durch das Stadtoberhaupt und einem Grußwort des Landesvaters die Laudatio auf den neuen Ehrenbürger der Stadt Dessau halten. Gemeinsam mit Bürgermeister Karl Gröger wird er anschließend die Ehrenbürgerurkunde an Dieter Hallervorden überreichen.

Im Anschluss an die Zeremonie findet im Theaterrestaurant eine öffentliche Premierenfeier statt.

